

undefined - vendredi 22 avril 2022

Albertville

ALBERTVILLE

La Région soutient la Ville dans ses dépenses de sécurité



Séverine Vibert, conseillère régionale, Fabrice Pannekoucke, conseiller régional, Martine Berthet sénatrice de la Savoie, Renaud Pfeffer, vice-président en charge de la sécurité, et Jean-Marc Rolland, conseiller municipal délégué aux mobilités douces et au suivi du comité d'éthique sur la vidéoprotection, ont évoqué les projets en cours en matière de sécurité dans la cité olympique. Photo Le DL /C.I.

Ce mercredi 20 avril, Jean-Marc Rolland, conseiller municipal délégué aux mobilités douces et au suivi du comité d'éthique sur la vidéoprotection, a accueilli dans le salon d'honneur de la mairie Martine Berthet, sénatrice de la Savoie, Fabrice Pannekoucke, conseiller régional, Séverine Vibert, conseillère régionale et Renaud Pfeffer, vice-président en charge de la sécurité de la région Auvergne-Rhône-Alpes. Ensemble, ils ont abordé les projets en cours dans la cité olympique en matière de sécurité. En février dernier, les élus régionaux ont adopté de nouvelles aides pour les villes et intercommunalités de près d'1,2 million d'euros pour l'ensemble de la région. À Albertville, cette aide va notamment servir à l'installation de nouvelles caméras autour du tribunal et de l'entrée nord de la ville au niveau de l'aire de covoiturage.